

SERVICIO



CENTRAL

Pruebas de selección para el Curso de Formación de Ayudantes del Servicio de Extensión Agrícola de 1958

Número de instancias presentadas, 268. Número de instancias admitidas por reunir todos los requisitos de la convocatoria, 245.

Prueba de reconocimiento médico.—Declarados aptos, 197. No presentados, 45. No aptos, 3.

Prueba escrita de cultura general.—Puntuación máxima posible, 35 puntos. Puntuación máxima alcanzada, 32,5 puntos. Puntuación mínima para pasar la eliminatoria, 22 puntos. Declarados aptos, 112. Declarados no aptos, 85.

Prueba escrita de temas técnicos.—Puntuación máxima posible, 20 puntos. Puntuación máxima alcanzada, 15,5 puntos. Puntuación mínima para pasar la eliminatoria, 9,5 puntos. (Aprueban también los de puntuación 9 u 8,5, si tienen más de 27 puntos en la primera eliminatoria.) Declarados aptos, 70. Declarados no aptos, 42.

Prueba oral de temas técnicos.—Puntuación máxima posible, 5 puntos. Puntuación máxima alcanzada, 5 puntos. Puntuación mínima para pasar la eliminatoria, 3,5 puntos. Declarados aptos, 57. No presentados, 1. Declarados no aptos, 12.

Prueba psicotécnica (encomendada al Instituto Nacional de Psicología Aplicada y Psicotecnia).—Declarados aptos, 49. Declarados no aptos, 8.

Bajas voluntarias en la incorporación al Curso, 3.

Total de alumnos que iniciaron el Curso el día 10 de junio, en El Encín, 46.

INAUGURACION DEL CURSO

El día 10 del pasado mes de junio se procedió al acto de inauguración del Curso en el aula de la Residencia de El Encín. Asistieron, con los 46 alumnos seleccionados, los miembros del Tribunal de las pruebas de selección, señores Beneyto, Del Pozo, Picasso y Acuña.

El señor Lozano, Secretario del Servicio, ostentó la representación del Ilmo. Sr. Director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria, a quien fué imposible asistir personalmente, por obligaciones ineludibles de su cargo.

También asistieron, como invitados de honor, los siguientes señores:

Mr. Donald S. Hubbell, Jefe de la División de Agricultura y Alimentación de la Misión Norteamericana en Madrid.

Los señores David H. Evans (inglés), Daniel Béraud (francés) y Raffaele Chelini (italiano), que constituían la Delegación enviada por la O. E. C. E., en visita de información sobre el Servicio de Extensión Agrícola en España, que coincidieron en aquella fecha en Madrid.

Igualmente, estaba presente el doctor Anacleto G. Apodaca y el personal directivo del Servicio Central.

Dirigió la palabra a los asistentes el Secretario del Servicio, señor Lozano, en nombre del Ilmo. Sr. Director general. Después de dedicar un saludo a todas las personalidades invitadas al acto, se dirigió a los alumnos del nuevo Curso, felicitándolos primeramente, en nombre del Tribunal, por haber superado esta primera fase de la selección a que han de venir sometiéndose hasta que demuestren su clara aptitud para el desempeño de su misión en Agencias futuras.

La segunda fase de selección se realizará durante el Curso, y la tercera, en un posterior período de prácticas en Agencias en funcionamiento.

Explicó sumariamente el desarrollo del plan de enseñanzas que han de recibir en el Curso, que ha de durar hasta finales de septiembre próximo. Les exhortó a observar un comportamiento correcto, subrayando los necesarios requisitos de disciplina, lealtad, aprovechamiento, paciencia, perseverancia, honestidad, condiciones humanas y continuo deseo de perfeccionamiento.

Subrayó que de ahora en adelante, y pues-



Grupo de alumnos e invitados al acto de inauguración del Curso 1958 de Formación de Ayudantes del S. E. A., en El Encín.

to que ya se dispone de Agentes entrenados, todas las sucesivas promociones saldrán del Curso y posterior período de prácticas para desempeñar, primeramente, cargos de Ayudante, pudiendo, cuando el desarrollo de su labor así lo aconseje, llegar a ser ascendidos a Encargados de Agencias y, finalmente, a Agentes titulares. Deseó a todos acierto en el desarrollo de esta etapa de su formación y perfeccionamiento y manifestó que si bien el Servicio exige siempre un perfecto cumplimiento, sabe también apreciarlo.

Terminado el acto, se obsequió a los invitados, por parte del director de la explotación, señor Del Pozo, con un refrigerio.

ESTABLECIMIENTO DE DOS NUEVAS AGENCIAS EN CANARIAS

Como consecuencia del reciente viaje realizado a las provincias insulares de Canarias

por el Excmo. Sr. Ministro de Agricultura con motivo de los daños sufridos en aquellas tierras, se han tomado por el Ministerio de Agricultura una serie de medidas encaminadas a facilitar ayuda a la agricultura canaria, y entre otras, se ha decidido el establecimiento de dos nuevas Agencias del Servicio de Extensión Agrícola, una para cada provincia, que además de desarrollar las actividades usuales en esta clase de servicios, se ocuparán de una manera muy especial de realizar una campaña en pro del establecimiento de Explotaciones Agrarias Familiares Protegidas, a cuyos efectos seguirán las normas que oportunamente irá dictando la Dirección General de Agricultura. El Secretario del Servicio ha recibido instrucciones para visitar en las dos provincias insulares a las autoridades para proceder al rápido establecimiento de las dos citadas Agencias.

**MISION DE EXTENSION AGRICOLA
EN LA PROVINCIA DE ZAMORA**

El Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia de Zamora ha organizado una amplia misión de extensión cultural en la comarca de Alcañices, que afecta a once pueblos, en colaboración con la Comisaría de Extensión Cultural y con el Servicio de Extensión Agrícola.

La campaña se realizará con arreglo a un programa, cuya duración es de un mes, abordándose, por una parte, cuestiones de cultura general, y por otra, muy destacada, un completo programa de divulgación y demostraciones agrícolas.

Se cuenta también con la colaboración de las Jefaturas Agronómica, de Ganadería y Montes de aquella provincia y de algunas otras entidades directamente interesadas.



El Secretario del S. E. A., señor Lozano, se dirige a los asistentes al acto de inauguración del Curso.

La Comisaría de Extensión Cultural, que ya había realizado otra campaña análoga en estrecha colaboración con la Agencia del Servicio de Extensión Agrícola en Navalcarnero, y que afectó a siete pueblos de aquella zona, en la provincia de Madrid, ha interesado vivamente la colaboración del Agente de Na-

valcarnero, señor Mas, en esta nueva campaña de Zamora.

El Servicio de Extensión Agrícola ha designado para el desempeño de esta misión al señor Mas, en unión del Agente de Toro, señor Galarza San Millán. Ambos Agentes han comenzado su actuación el día 16 de junio.